



Neubau eines Feuerwehrgerätehauses Im Stadtteil Neckarweihingen, Ludwigsburg

Bauherr:
Stadt Ludwigsburg

Architekt:
HHL Hein Hüttel Lindenberger, Ludwigsburg

Tragwerksplanung:
Helber+Ruff, Ludwigsburg

Bauwerk:
Neubau eines Feuerwehrgerätehauses in Massivbauweise im innerstädtischen Ortskern von Neckarweihingen. Ausführung mit Stahlbetonflachdecken und gemauerten, zum Teil betonierten, Wandscheiben. Die Gründung erfolgte als Tiefergründung mit Magerbetonplomben.

Leistungsumfang:
HOAI LP 1 bis 6, 8

Baukosten:
€ 2.40 Mio.

Ausführung:
Jahr 2011

Fotos:
Dietmar Strauss, Besigheim